



Bripka Taufik Ginanjar Silaturahmi dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas di Puncak Manggah, Desa Cimahpar

Sukabumi - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Jan 1, 2024 - 16:32



Sukabumi, 01 Januari 2024 - Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, Bripka Taufik Ginanjar, melaksanakan kegiatan Dialog Dengan Satu Sisi (DDS) atau Anjangsana dengan warga masyarakat di Kampung Puncak Manggah, Rt. 004/001, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada hari Senin, 01 Januari 2024, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Taufik Ginanjar memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat dengan tujuan untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga kamtibmas di lingkungan sekitar.

1. Menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini mencakup aspek keagamaan, keamanan, dan pelayanan yang diharapkan dapat memperlerat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.
2. Himbauan agar warga tetap waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Bripka Taufik menjelaskan potensi risiko dan memberikan informasi penting dalam mengidentifikasi aktivitas mencurigakan terkait dengan kejahatan tersebut.
3. Ajakan kepada warga agar proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan sistem 1X24 jam tamu wajib lapor. Langkah ini diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan keamanan di wilayah setempat.
4. Himbauan untuk selalu waspada dan antisipatif terhadap berita hoaks yang mungkin beredar di media online, khususnya menjelang Pemilu tahun 2024. Masyarakat diminta untuk mendapatkan informasi yang valid dan tidak terprovokasi oleh berita yang belum terverifikasi.

Bripka Taufik Ginanjar menjalankan kegiatan DDS ini dengan penuh dedikasi dan keterlibatan langsung dengan masyarakat. Hal ini diharapkan dapat membentuk kesadaran kolektif untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cimahpar, menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan bebas dari potensi tindak kriminal.